



Diputados aceptan que una mujer sea quien presida el INE

Por acuerdo emanado de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, luego de la reunión que sostuvieron los siete líderes parlamentarios en San Lázaro, el coordinador de la Jucopo, Ignacio Mier, informó que se decidió pedirle al Comité Técnico que envíe a este órgano de gobierno una quinteta exclusivamente conformada por mujeres. “Con esto se confirma la actitud de todos los grupos parlamentarios, que nuestra opción preferencial era que quien presida el INE, por los próximos nueve años, sea una mujer. Hoy después de escuchar a los integrantes del Tribunal Federal Electoral confirmamos esa convicción”, mencionó el morenista.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJBM1WMvV9fMT7I&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213688&parId=75F18D3264FEE48F%213665&o=OneUp>